

SOCIEDAD

Un mundo al revés





ERA UNA TARDE DE
MUCHO TRÁFICO,
ESO ERA LO QUE
PRINCIPALMENTE LE
MOLESTABA A LUNA
"EL TRÁFICO"

DE PRONTO LE LLEGÓ UN MENSAJE





DESPUÉS DE 3
HORAS, LUNA LLEGA
A CASA CON UN
REGALO PARA SU
HIJO



LUNA LE TRAJO LA MASCOTA QUE TANTO QUERÍA SU HIJO



ABRELOS!!



AL ABRIR LOS OJOS SE LLEVO UNA GRAN DECEPCIÓN AL
VER QUE NO ERA LO QUE EL ESPERABA.



LUNA AL VER QUE SU HIJO LO RECHAZO, LE ENTRISTECIO
TANTO

LA MASCOTA NO
ENTENDIA PORQUE
NO LO QUERIA



DE PRONTO LUNA Y LA MASCOTA SE VIERON MUTUAMENTE
Y LE PROVOCO MUCHA TERNURA
NO ENTENDIA COMO LO PUDO RECHAZAR



LA MAÑANA SIGUIENTE EL HIJO DE LUNA DECIDE
IGNORAR A LA MASCOTA TODO EL DÍA



DE PRONTO LA
MASCOTA SE
ACERCA Y LE
LAME LA MANO



EL HIJO DE LUNA VIO SU MANO MOJADA Y MIRO HACIA ABAJO, FIJAMENTE DONDE SE ENCONTRABA LA MASCOTA, DE PRONTO ENTENDIÓ QUE ÉL NO TENIA LA CULPA



FIN